

Le premier vice-président cubain met l'accent sur l'importance des valeurs sociales



Miguel Díaz-Canel a clôturé l'Atelier National d'Éducation en matière de valeurs qui avait pour objectif de débattre des moyens d'obtenir des communautés libres de tolérance à l'égard de la corruption et des indisciplines sociales.

Il a indiqué :

« Aujourd'hui, la clé pour atteindre tous les objectifs que nous nous sommes fixés consiste à insister sur la bonne formation des professeurs. Si nous avons des professeurs ayant une meilleure formation intégrale y compris éthique nous aurons une plus grande influence positive sur la formation des écoliers, des élèves et des étudiants .

Les espaces qu'on laisse vides et dans lesquels l'on laisse certaines aspirations insatisfaites, deviennent un bouillon de culture pour l'apparition de valeurs négatives. C'est ce qui explique l'importance de tout ce que nous pouvons faire pour l'éviter ».

Il a également souligné l'utilité de la rencontre qui a permis d'aborder des thèmes comme l'unité et l'identité cubaines ainsi que de valider les résultats de projets pour la communauté.

Miguel Díaz-Canel a relevé que les participants à la rencontre ont analysé des méthodologies pour la formation de valeurs à tous les niveaux de l'enseignement à partir de l'image du professeur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/20171-le-premier-vice-president-cubain-met-laccent-sur-limportance-des-valeurs-sociales>



Radio Habana Cuba